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dieter12 kommt halt auch auf die GPU an. Für VEGA 64 und Radeon VII wird zB ein 750er
empfohlen, die laufen aber auch super mit nem 650er.

Ich persönlich habe jetzt trotzdem auf ein 750er gewechselt. Zum einen um noch Luft nach
oben zu haben und zum anderen für die effizientere Platinum Zertifizierung.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/44030-mini-itx-hackintosh-f%C3%BCr-die-software-entwicklung-
erste-gedanken-und-fragen/?postID=525471#post525471
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